

**Einladung zur Gemeindeversammlung vom 20. Juni 2019:** Präzisierung zu den Traktanden **Erweiterung Trägerschaft Gartenbad** und **Nachtragskredit zum Budget 2019 für den Unterhalt des Wasserleitungsnetzes über CHF 300'000**

In der BiBo-Ausgabe vom 11. April 2019 wurden die Traktanden zur kommenden Gemeindeversammlung im Juni 2019 veröffentlicht. Anlässlich der gemeinsamen Sitzung der Gemeindegemeinschaft und des Gemeinderats vom 7. Mai 2019 wurden vonseiten der Kommission verdankenswerterweise hilfreiche **Ergänzungen zur Versammlungseinladung** vorgebracht, über die wir an dieser Stelle wie folgt orientieren:

**Zu Traktandum 4: Erweiterung Trägerschaft Gartenbad**

Das neue Anstaltsstatut (Fassung vom 30. April 2019) sowie die vorgesehene Erweiterung der Trägerschaft des Gartenbades beim Schloss Bottmingen kommen selbstverständlich dann zum Tragen, wenn die Stimmberechtigten der Gemeinden (insbesondere Biel-Benken und Therwil) dem Vorhaben zustimmen. Der **Gemeinderatsantrag** kann wie folgt präzisiert werden:

- ://:
1. Der Erweiterung der Trägerschaft des Gartenbades beim Schloss Bottmingen um die Gemeinden Therwil und Biel-Benken wird zugestimmt.
  2. Das neue Anstaltsstatut in der Fassung vom 30. April 2019, mit Wirkung ab 1. Januar 2020, wird genehmigt, *vorbehältlich der Zustimmung durch alle involvierten Gemeinden.*

**Zu Traktandum 5: Nachtragskredit zum Budget 2019 für den Unterhalt des Wasserleitungsnetzes**

Der in der Einladung beantragte Nachtragskredit (Investitionskonto 7101.5030.16) über CHF 300'000 betrifft das **Wasserleitungsnetz** der Gemeinde, welches in einer **Spezialfinanzierung** abgerechnet wird. Das Eigenkapital der **Spezialfinanzierung Wasserversorgung** beläuft sich per Stichtag 31. Dezember 2018 auf **über CHF 5.629 Mio.** Die nachträglich beantragten Mittel sind somit vorhanden.

Da sich die Versammlungseinladung zum Zeitpunkt der gemeinsamen Sitzung bereits in Drucklegung befand, konnten diese Ergänzungen nicht mehr berücksichtigt werden, weshalb sie nun im BiBo resp. auf der Homepage der Gemeinde veröffentlicht werden. Der Gemeinderat dankt für die Kenntnisnahme.